

Danke-Schön-Veranstaltung für alle im SJR und dessen Mitgliedsverbänden tätigen Ehrenamtlichen in der Jugendarbeit

Mit dem Jugendleiter-Danke-Schön möchten wir im Auftrag von Eltern, Kindern und Kommune immer wieder daran erinnern, wie wertvoll es ist, dass motivierte Menschen als reell existierende Vorbilder zur Verfügung stehen.

Ehrenamtliche Jugendleiter_Innen, Betreuer_Innen und Multiplikatoren, die im Stadtjugendring zusammengeschlossen sind, sollen deshalb zumindest mal an einem Tag im Mittelpunkt stehen und zwar beim jährlichen Jugendleiter-Danke-Schön.



Aktionen:

Von Partys, Zaubershows bis hin zu Kartfahren oder Raften ist alles möglich. Gerne nehmen wir von euch Anregungen entgegen!

Kosten werden hierbei vom Stadtjugendring übernommen.

Anmelden können sich alle Jugendleiter_Innen und Multiplikatoren der Jugendverbände und Jugendtreff, die bei uns im SJR ehrenamtlich aktiv und in unserer Datenbank sind.

(Falls wer noch nicht in unserem Verteiler ist, einfach unter verbandsarbeit@stadtjugendring.de mit Namen, Verband und Emailadresse bescheid geben.)